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Crane, especially mobile rail-crane.
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Kran, insbesondere gleisgebundener Mobilkran.
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Grue, en particulier grue mobile sur rails.
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Abstract (en)
The mobile crane has a turning device (5) for raising and lowering loads, mounted on a vehicle frame. The turning device consists of at least two
turning base columns (9,10) in the two end regions of the vehicle frame, on or equidistant from the longitudinal central axis of the frame and fixed to
the frame. The columns can turn through 360 deg. A turning arm (11) consisting of at least two pivoted parts is fitted to the columns. The crane has
at least one longitudinal guide carrier (14) for crabs (15) on the vehicle frame. The carriers have crabs on both sides of the cross section. The arm
has a grip device (12) for the carriers.

Abstract (de)
Bei einem Kran, insbesondere einem gleisgebundenen Mobilkran, ist eine auf einem Fahrzeugrahmen (1) angeordnete Schwenkvorrichtung (5) für
eine aufzunehmende und wieder abzusetzende Last vorgesehen. Um Lasten beliebiger Längen, wie z.B. Schienenabschnitte (6), Weichenelemente
(7) oder Schwellen (8), nach beliebigen Seiten transportieren und absetzen zu können, wird vorgeschlagen, daß die Schwenkvorrichtung (5) aus
zumindest zwei in den beiden Fahrzeugrahmen-Endbereichen (1a, 1b) mittig oder in gleichen Abständen (1e) außermittig zur Fahrzeugrahmen-
Mittellängsachse (19) jeweils auf dem Fahrzeugrahmen (1) befestigten, um 360 Grad schwenkbaren Grundschwenksäulen (9,10) besteht und daß
jeweils ein zumindest zweigliedriger gelenkiger Schwenkarm (11) an der Grundschwenksäule (9; 10) gelagert ist. <IMAGE>
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